

# EKSPOS

## Bahaya Judi Onlen Bhabinkamtibmas Polsek Majalaya Ingatkan Warga Untuk Tidak melakukan Perjudian.

[KARAWANG - KARAWANG.EKSPOS.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.EKSPOS.CO.ID)

Aug 14, 2024 - 23:13



*Berdialog kamtibmas*

Polres Karawang - Polsek Majalaya Polda Jabar, upaya memelihara Kamtibmas

di Desa Binaan, Bhabinkamtibmas Desa Bengle Bripka Yusuf Bahtiar lakukan giat patroli sambang Desa di Desa Bengle Kecamatan Majalaya Kabupaten Karawang, ( 14/8 )

Melaksanakan kegiatan Sambang Desa sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kegiatan ini bertujuan untuk menyampaikan informasi mengenai bahaya judi online serta dampak negatifnya, sekaligus mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat,

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Bengle Bripka Yusuf Bahtiar mengunjungi anak muda di la memberikan penyuluhan mengenai bahaya judi online yang dapat merusak moral dan ekonomi masyarakat. Bhabinkamtibmas juga menjelaskan dampak negatif dari judi online, seperti kecanduan, masalah keuangan, dan gangguan sosial yang dapat mengganggu ketenteraman masyarakat.

“Judi online bukan hanya melanggar hukum, tetapi juga membawa dampak buruk bagi individu dan keluarga. Kami mengimbau masyarakat untuk menjauhi segala bentuk perjudian, termasuk judi online, demi menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama,” ujar Yusuf Bahtiar

Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga aktif mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat setempat. Beberapa warga menyampaikan kekhawatiran mereka mengenai meningkatnya kasus judi online di lingkungan mereka, serta masalah-masalah lain yang berhubungan dengan keamanan dan ketertiban.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Majalaya Iptu Dede Komara mengatakan “Kegiatan Sambang Desa ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjauhi judi online dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. kami mengapresiasi Bhabinkamtibmas Polsek Majalaya berkomitmen untuk terus mendekatkan diri dengan masyarakat, memberikan penyuluhan, dan mendengarkan setiap keluhan serta aspirasi yang ada”

Polres Karawang \_ AKBP Edwar Zulkarnain\_